

Chère Sœur Micheline Godbout,

au nom de toutes les soeurs de la Région d'Afrique,
recevez nos hommages:

Vous avez été un pilier dans notre formation. Nous gardons bons souvenirs de vous. Ce que nous sommes aujourd'hui n'est que le fruit de vos efforts soutenus et de vos prières incessantes. Nous nous souvenons comme un passé récent, quand vous nous appreniez à s'allonger les psaumes.

Vous étiez venue en Afrique pour la mission dans la pastorale paroissiale mais le vent a changé de direction et vous voilà à Saaba dans la maison de formation.

Poussée par un amour irrésistible de Dieu dans le seul but d'accomplir sa volonté, vous avez tout quitté avec à cœur l'amour préférentiel pour les pauvres et les petits. Vous avez donné le meilleur de vous même pour les aider à se réaliser et à s'épanouir.

Vous avez partagé votre foi en mère aimante. Vous avez été aussi cette bonne mère rigoureuse qui ne laisse pas passer des erreurs et qui savait corriger avec amour en témoignent vos élèves de Bogandé, les Jécistes.

Reposez en paix dans la lumière et dans l'amour de Dieu le Père.

Nous rendons grâce à Dieu en ce jour avec toute la Congrégation pour le beau témoignage de la vie de missionnaire, l'héritage spirituel que vous nous avez légué et qui a occasionné à ce jour l'engagement de 55 religieuses africaines. Que fleurissent encore d'autres vocations pour emboîter vos pas dans la donation totale à la suite du Christ.

Nous nous recommandons à vos prières. Nous voulons être des religieuses que vous avez désiré voir, des petites Virginie Fournier.

Nous poursuivrons l'élan qui a marqué votre enthousiasme et votre générosité dans la mission salvatrice et confiantes au Dieu Providence.

Votre regard s'est éteint mais vous restez vivante et gravée dans notre mémoire.

Reposez en paix et recevez en héritage ce que votre Bien à aimé avait prévu pour vous.

N'oubliez pas d'intercéder pour nous.

Vos soeurs de l'Afrique